

# KIM

## Peningkatan Keamanan: Patroli Biru Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Dialogis untuk Cegah Kriminalitas

Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Dec 28, 2023 - 10:54

**LAPORAN KEGIATAN**

**PATROLI BIRU  
POLSEK SURADE POLRES SUKABUMI.**



SUKABUMI - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Surade melaporkan kegiatan Patroli Biru atau Dialogis yang dilaksanakan oleh anggota kepolisian. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi tindak kriminalitas di wilayah hukum Polsek Surade, yang merupakan bagian dari inisiatif Polres Sukabumi.

Pada hari Kamis, 28 Desember 2023, mulai pukul 01.00 WIB hingga selesai, petugas patroli melibatkan Aipda B. Silalahi P.B., Aipda Billy H.H., Bripda Rekhzy Rafael Lomboan, dan Koptu Sopingi dari Koramil 062214/Surade. Lokasi patroli meliputi daerah rawan C3 (tempat sepi), daerah rawan kriminalitas dan kerumunan, perbankan, pertokoan, SPBU, pemukiman penduduk, jalur menuju objek wisata, serta cek dan kontrol satuan keamanan lingkungan (Satkamling) di pos ronda.

Kapolsek Surade, dalam kutipan resminya, menyampaikan apresiasi terhadap inisiatif petugas patroli dalam menjalankan tugasnya. "Kegiatan Patroli Biru ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Dialogis yang dilakukan bertujuan untuk lebih mendekatkan polisi dengan warga, sehingga informasi dan kerjasama dapat berjalan lebih baik," ungkap Kapolsek Surade, AKP [Nama], dalam keterangan tertulisnya.

Patroli Biru tidak hanya bersifat preventif, namun juga bersifat dialogis untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap tingkat keamanan di wilayah tersebut.

Dengan melibatkan personel dari Koramil Surade, kegiatan patroli ini juga menunjukkan sinergi antara kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan di tingkat lokal. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan terhindar dari potensi tindak kriminalitas.